



Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 02.12. bis 03.12.2020

Verkehrslage

Mit einem Wildschwein, kollidierte eine 25-jährige FahrerIn als sie am 03.12.2020 gegen 06:50 Uhr mit ihrem Pkw Hyundai die Kreisstraße 2075 aus Richtung Edderitz kommend in Richtung Piethen befuhr. Das Tier verschwand von der Unfallstelle. Am Pkw entstand Sachschaden von ca. 2.500 Euro. Der Pkw war nicht mehr fahrbereit und musste abgeschleppt werden.

Fahren unter Alkoholeinfluss

Am 02.12.2020 gegen 20:15 Uhr, wurde in der Bärteichpromenade in Köthen, ein Radfahrer, angehalten und einer Verkehrskontrolle unterzogen. Dabei stellten die Polizeibeamten Atemalkoholgeruch fest. Ein freiwilliger Test ergab bei dem 30-jährigen einen Wert von 1,6 Promille. Es wurde zur Beweismittelsicherung eine freiwillige Blutprobenentnahme veranlasst, ein Strafverfahren eingeleitet und die Weiterfahrt untersagt.

Am 03.12.2020 gegen 03:10 Uhr, wurde im Mühlenweg in Bitterfeld ein Pkw Skoda angehalten und der Fahrer einer Verkehrskontrolle unterzogen. Dabei stellten die Polizeibeamten starken Atemalkoholgeruch fest. Ein freiwilliger Test ergab bei dem 34-jährigen einen Wert von 1,6 Promille. Zur Beweismittelsicherung wurde eine freiwillige Blutprobenentnahme veranlasst. Gegen ihn wurde ein Strafverfahren eingeleitet und die Weiterfahrt untersagt. Seinen Führerschein stellten die Beamten sicher.

Kontrolle

Am 03.12.2020 gegen 00:15 Uhr, wurde im Ratswall in Bitterfeld, ein Radfahrer, welcher ohne Beleuchtung fuhr, angehalten

und einer Verkehrskontrolle unterzogen. Da dieser sich nicht ausweisen konnte und widersprüchliche Angaben machte, wurden seine mitgeführten Sachen nach Ausweisdokumenten durchsucht. Während der Durchsuchung konnten die Beamten in seinem Rucksack Betäubungsmittel wie Crystal, Cannabis sowie typische Betäubungsmittel Utensilien finden und im Anschluss sicherstellen. Da seine Identität vor Ort nicht zweifelsfrei festgestellt werden konnte, fand eine Verbringung zur Dienststelle statt. Hier stellte sich heraus, dass gegen den 17-jährigen ein Untersuchungshaftbefehl vorliegt. Er wurde festgenommen und im Anschluss in den Zentralen Gewahrsam verbracht.

Kriminalitätslage

Diebstahl von Werkzeug

Bislang unbekannte Täter verschafften sich im Zeitraum 26.11.2020 bis zum 02.12.2020 gewaltsamen Zugang zu einer Werkstatt im Ortsteil Kleinpaschleben und entwendeten daraus diverse elektrische Werkzeuge. Zur Schadenshöhe lagen noch keine Angaben vor.

Eine weitere Diebstahlhandlung wurde bei der Polizei in Köthen zur Anzeige gebracht. Bislang unbekannte Täter machten sich in der Zeit vom 01.12.2020 bis 02.12.2020 an einem Transporter zu schaffen und entwendeten von der Ladefläche elektrische Werkzeuge. Das Fahrzeug war im Ortsteil Großpaschleben abgestellt. Zur Schadenshöhe lagen auch hier noch keine Angaben vor.

Einbruchsdiebstahl

Der Geschädigte stellte am Vormittag des 03.12.2020 fest, dass sich bislang unbekannte Täter im Ortsteil Eichholz gewaltsamen Zutritt zum Keller eines sich im Umbau befindlichen Wohnhauses verschafft haben. Nach erster Inaugenscheinnahme durch den Geschädigten wurden diverse elektrische sowie Bauwerkzeuge entwendet. Die Schadenshöhe wird mit mehreren tausend Euro angegeben.

Wohnungsbrand

In Bitterfeld kam es am 02.12.2020 gegen 13:05 Uhr zum Brand in einem Wohnhaus in der Dessauer Straße. Die Kameraden der umliegenden Feuerwehren konnten das Feuer schnell unter Kontrolle bringen und dadurch ein weiteres Übergreifen des Feuers im Wohngebäude verhindern. Durch das Feuer und der Einsatz von Löschwasser ist die Wohnung allerdings nicht mehr bewohnbar. Personen wurden nicht verletzt. Es entstand ein geschätzter Sachschaden in Höhe von ca. 25.000 Euro. Die Mieter wurden anderweitig untergebracht. Der Brandort wurde beschlagnahmt. Die polizeilichen Ermittlungen zur Brandursache dauern an.

Küchenbrand

Am 03.12.2020 wurden die Einsatzkräfte der Feuerwehr sowie der Polizei gegen 11:30 Uhr wegen eines Küchenbrandes in einem Wohnhaus in der Thormannstraße im Ortsteil Merzien alarmiert. Beim Eintreffen der Einsatzkräfte wurde das Feuer bereits durch den Hauseigentümer mittels Feuerlöscher gelöscht. Laut ersten Ermittlungen hatte die 79-jährige Mitbewohnerin die Absicht zu kochen. Hierbei sei das Fett/Öl in der Pfanne beim Erhitzen entflammt und dabei entstanden Stichflammen, welche die Küche stark beschädigten. Personen wurden zum Glück nicht verletzt. Die 79-jährige wurde mit einer leichten Kohlendioxid-Intoxikation, zur Beobachtung in das Krankenhaus verbracht. Der entstandene Sachschaden wird auf ca. 15.000 Euro geschätzt. Das Wohnhaus bleibt weiterhin bewohnbar.

Scheibe zerstört

Vermutlich in der Nacht zum 03.12.2020 wurde bei einem im Ortsteil Sandersdorf, auf einem Parkplatz in der Straße der Neuen Zeit abgestellten Pkw Tesla die Seitenscheibe zerstört und der Innenraum durchwühlt. Nach erster Inaugenscheinnahme durch den Geschädigten wurde aus dem PKW ein Rucksack entwendet. Zur Schadenshöhe lagen noch keine Angaben vor.

Impressum:

Polizeirevier Anhalt-Bitterfeld Pressestelle
Friedrich-Ebert-Strasse 39
06366 Köthen

Tel: (03496) 426-0
Fax: (03496) 426-210
Mail: za.prev-abi@polizei.sachsen-anhalt.de